
例会日=毎週火曜日　PM12：30　例会場=トヨタ博物館「小ホール」
会長　伊藤 広治　幹事　日野典子　　会報　赤塚一三 事務局 　　　TEL:0561-64-5446
　Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp 　　　FAX:0561-64-5459

＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 　於　： FUJIYAMA　　19:00～

点鐘
＜ロータリーソング＞ 「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「われらの生業」 総合司会 大島昭夫会場設営委員長

ハンバーグ

＜出席報告＞ サラダ

会員総数   ２０名　
出 席 者   １１名      出席率　５５．００% 　　前々回補正出席率　９５．００%  

＜来訪者

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤　広治会長

＜幹事報告＞ 日野典子幹事
１） 第3回役員・理事会報告

① 傷害保険の件　・・・　承認
② 会員増強(推薦状提出)　・・・　必ず1名明記提出
　　　　　問題点　　　１）会費の検討　　２）例会出席に関して
③ 10月7日(火)赤塚さんの個展に際して・・・名都美術館で例会　11:30集合
④ 会計報告　　・・・　8月度承認

２） 配布物 ・・・ロータリーの友「9月号」
　　地区大会(2015年2月21-22日)チラシ

３） 広島豪雨災害義捐金お願い

＜3分間スピーチ＞ 　加藤　猛さん
最近のバス事業について少しお話させていただきます。以前よりバス・タクシードライバーの事故が問題と
なっており、トヨタ自動車関係役員のドライバーの脳ドッグを含む健康診断を行う話が持ち上がっていまし
た。NHKのクローズアップ現代でも、バス運転手が脳梗塞を起こし、乗客がハンドルを握った話も取り上げら
れておりました。これを機会に全てのドライバーに脳ドッグを含めた人間ドッグを…となってもコストが掛かり
すぎるなど問題点も多くあります。ただ、貸し切りバスの料金設定が今年の６月から変更施工の通達が出て
おります。今まではバス会社が、各社企業独自の料金設定で、その中で小さなバス会社は運営しておりまし
た。みな様ご存知だと思いますが関越自動車道のバス事故からは国のほうでも運賃を定め、安全に関する

皆さんこんにちは。先日地区青少年サミットに参加してまいりました。詳しく
は卓話にてお話しさせていただきます。瀬戸北ＲＣの藤田音春様が今年で
ロータリー歴５０年になられるそうです。５０年といえば人生の半分以上を
ロータリアンとして過ごし、奉仕活動を続けられたと思うと頭が下がります。
記念例会を行うということでしたのでまたお祝いをしたいと思いますが、４Ｒ
Ｃの会員の皆様に記念品を送られるそうです。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーに輝きを
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＜委員会報告＞
　　　◆ニコボックス委員会

・ 伊藤 広治

・ 青少年奉仕委員会の報告、伊藤さんよろしくお願いします。 日野 典子
・ 加藤　　猛

・ まだまだ暑い日が続きますﾈ。本日もよろしくお願いします!! 丹羽 司一
清々しい天気になりましたね。本日もよろしくお願いします。 林　　正俊

・ 本日もよろしくお願い致します。
青山 和成 伊藤　　真 大島 昭夫
田中 信子 吉田 濵一

・ 本日もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫
　　　　“　十五夜の　　次なる日にち　十六夜で　今日のベッドで　　　発気揚々　　”

（敬称略）

＜卓話＞
演題　： 地区青少年サミット(地区内クラブ青少年奉仕委員長・拡大会議）に出席して
講師　： 伊藤　広治さん

９月７日(日)キャッスルプラザにて１５：３０より地区青少年サミットに出席してまいりました。来年度わがクラブ
から推薦しました交換留学生の設楽君とご家族も出席しておりました。会議は開会、ガバナー挨拶、地区イ
ンターアクト委員会活動報告、地区ＲＹＬＡ委員会活動報告、地区ローターアクト委員会活動報告、地区青
少年交換委員会活動報告、閉会の順で行われました。インターアクトは主に高校生の活動団体で２７６０地
区では１５クラブがホストを務めております。最近会員数が増加傾向にあり学生のボランティア意欲の向上が
伺えます。各校での単独奉仕活動と地区のインターアクトが集まる年次大会、またオーストラリア海外研修等
の活動報告がされました。年次大会では学校内で固まらず、地区のつながりを深める交流会やセミナーを行
い幅広い人間関係を創っております。ＲＹＬＡでは国際ＲＹＬＡセミナーに参加した派遣性の報告と、今後は
青少年奉仕に参加される他委員会の若者の出席を促し、地区青少年委員会の横のつながりも強化したいと
の意向がありました。ローターアクトは主にインターアクト卒業生、ロータリー会員の会社の社員研修、交換
留学生経験者などの参加者が集まっているようで２７６０地区では８クラブがホストを務めております。インター
アクト同様各クラブの単独奉仕活動、地区合同活動を行っておりますが、２０１４年は香港でアジア大会が行
われ、アジア各国のローターアクトが香港の地で奉仕活動を行ってきたようです。２０１６年は日本京都で開
催します。最後に帰国留学生９名の報告がありましたが１年間を通して海外で体験してきた事柄は大きく感
動的でした。次年度送り出す設楽君にもぜひ大きな学びをしていていただきたく期待したいと思います。

コストが明確にうち出されました。走行キロ数、深夜運賃、長距離ツーマンまで、再度にわたり明確にして、
事業者は運輸局に報告しなくてはいけなくなりました。これに違反すると即ペナルティで営業停止もしくは車
両停止となります。今までになく厳しいペナルティとなっています。これは値上がりにつながります。運輸局の
報告事項と違えば監査で即営業停止となります。６月から施工とはなっていますが、３月末まで経過措置とし
て４月１日から完全導入となります。今はお客様への説明、書類の作成と仕事が煩雑してる状態です。これ
からのバス旅行は今までは気楽にご利用いただいていたものが金額的に高額になってきますのでご理解い
ただければと思います。

本日もよろしくお願いします。先日出席しました、青少年奉仕委員会の報告
をさせていただきます。

月々につき見る月は多けれど、月見る月はこの月の月！錦織!残念!!本日
もよろしくお願いします。

９月２３日(火） １０月７日(火）９月３０日（火）

親睦夜間例会
１９:００～開会

（若宮　錦店)

卓話：委員長会議報告
　

（まちづくりセンター）
　

１０月１４日（火）

　

法定休日
持ち出し例会
名都美術館
11:30集合


